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文 教 福 祉 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 30 年８月６日（月）午前９時 58 分～午前 10 時 01 分（9 階 904 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 丹治  誠 副委員長 二階堂武文 

委  員 沢井 和宏 委  員 小熊 省三 

委  員 根本 雅昭 委  員 梅津 政則 

委  員 高木 克尚 委  員 尾形  武 

委  員 真田 広志   

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 

○案  件 
   所管事務調査 「待機児童の解消に関する調査」 

 

  （１）委員長報告について 

 

（２）その他 

 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

 

               午前９時58分    開  議 

（丹治 誠委員長）それでは、ただいまから文教福祉常任委員会を開会いたします。 

 本日の議題は、お手元に配付の次第のとおりでございます。 

 初めに、委員長報告についてを議題といたします。 

本日は、前回の委員会におきましてご議決いただきました委員長報告案につきまして、各会派のご

意見を頂戴したいと存じます。 

 それでは、各会派からお願いいたします。 

まず、真政会さんから。 

（尾形 武委員）ご異議ございません。 

（丹治 誠委員長）創政クラブ結さん。 

（根本雅昭委員）私立のところもあったらいいかな、とはありましたけれども、原案通りで。 

 そういう意見もでましたが。 

（丹治 誠委員長）ありがとうございます。市民21さん。 
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（梅津政則委員）意義ありません。 

（丹治 誠委員長）日本共産党さん。 

（小熊省三委員）文言的には意義ありませんけれども、ただ、この前も言いましたけれども、前提の

ところで、市のところで、いわゆる何年後かに変わるというのが、あれが、それで進めているのはい

かがなものかなという話がちょっとありました。ただ、委員会の報告としてはこの原案でという形に

なりました。 

（丹治 誠委員長）社民党・護憲連合さん。 

（沢井和宏委員）特にありません。 

（丹治 誠委員長）私ども、公明党のほうも、この案で了となりました。 

 なお、先日、佐久間議員には、私のほうから確認をさせていただきまして、了ということで確認を

いただいておりますので、ご報告をいたします。 

 それでは、この案のとおりまとめさせていただいてよろしいですか。 

【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）それでは、このようにまとめさせていただきます。 

 その他皆さんから何かございますか。 

【「なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）なければ、以上で文教福祉常任委員会を終了いたします。 

               午前10時01分    散  会 

 

 

                          文教福祉常任委員長  丹治 誠 

 


